

ACTUALIDAD

Ecopetrol invertirá US\$1.200 millones para producir combustibles más limpios

Proyecto en Barrancabermeja reducirá emisiones contaminantes y generará empleo en la región



La petrolera estatal colombiana **Ecopetrol** ha dado luz verde a un ambicioso proyecto que transformará la Refinería de Barrancabermeja. Con una inversión récord de 1.200 millones de dólares, la compañía busca modernizar sus instalaciones para producir combustibles más limpios y cumplir con los estándares ambientales internacionales.

Este megaproyecto, denominado Línea Base de Calidad de Combustibles, representa un hito en la transición energética del país y posiciona a Barrancabermeja como eje central de esta transformación industrial.

El corazón de esta iniciativa radica en la drástica reducción del contenido de azufre en los combustibles. Para el año 2030, la gasolina producida en la refinería contendrá apenas 10 partes por millón de este elemento, cifra que cumple con los parámetros establecidos por las regulaciones ambientales colombianas.

Esta mejora técnica no solo beneficiará al medio ambiente al reducir las emisiones contaminantes, sino que también optimizará el rendimiento de los vehículos que consuman estos combustibles más refinados.

Desde el punto de vista laboral, el proyecto ha sido recibido con entusiasmo por la Unión Sindical Obrera (USO). César Loza, presidente del sindicato, destacó que esta inversión generará un importante número de empleos tanto calificados como no calificados en la región. La USO ha enfatizado tres pilares fundamentales del proyecto: la reactivación económica a través de la generación de empleo, la producción de combustibles más amigables con el medio ambiente y el fortalecimiento de la autosuficiencia energética del país.

Más allá de la producción de combustibles tradicionales, el proyecto sienta las bases para el desarrollo de energéticos del futuro. **Ecopetrol** planea utilizar esta plataforma tecnológica para incursionar en la producción de hidrógeno de bajas emisiones y combustible sostenible para aviación. Esta visión a largo plazo convierte a la refinería en un laboratorio estratégico para la diversificación energética de la compañía.

La ejecución del proyecto, programada entre 2024 y 2031, ya ha comenzado con una inversión inicial de 135 millones de dólares. Esta primera fase incluye estudios técnicos detallados y la preparación de la infraestructura necesaria para las transformaciones venideras. Analistas del sector petrolero consideran que esta apuesta de **Ecopetrol** no solo mejorará su competitividad

LO MAS VISTO LO ULTIMO



REGIONAL / 7 días ago
Video: Niño de 3 años en estado crítico tras sicariato en Girón, Santander



DEPORTES / 6 días ago
Joven patinador barranqueño busca apoyo para competir en torneo nacional



NACIONAL / 6 días ago
Filtran Videos de Abogado Jhon Jairo Bustos Grabando a Mujeres en Vestidores



ACTUALIDAD / 6 días ago
Alcaldía de Barrancabermeja presenta nuevo modelo de transporte escolar rural



CULTURA / 5 días ago
Rubén Asensio lanza su nuevo sencillo "Hácame el Dos"



REGIONAL / 6 días ago
Nuevo Comandante del Magdalena Medio Asume Retos de Seguridad

internacional, sino que también fortalecerá la posición de Colombia en el mapa energético regional.



RELATED TOPICS: #COMBUSTIBLES LIMPIOS #ECOPETROL #EMPLEO REGIONAL #HIDRÓGENO VERDE #INVERSIÓN PETROLERA #REDUCCIÓN DE AZUFRE #REFINERÍA BARRANCABERMEJA #TRANSICIÓN ENERGÉTICA #USO

YOU MAY LIKE



"Mirador del Río" avanza con un 36% de ejecución en Barrancabermeja



Estudiantes bloquean accesos a Ecopetrol por soluciones urgentes sobre educación y transporte



Tranquila jornada de marchas en Barrancabermeja en apoyo a las reformas sociales



Lanzan convocatoria para 100 becas Bachilleres Ecopetrol



Unión Sindical Obrera se suma a marchas nacionales por la reforma laboral



Barrancabermeja se prepara para movilizaciones masivas este 18 de marzo

ENLACE
TELEVISIÓN